

Un grand dispositif de sécurité est déployé pour les élections primaires en Argentine



Buenos Aires, 10 août (RHC)- Plus de 90 mille effectifs ont été déployés pour assurer le bon déroulement des élections primaires, ouvertes , simultanées et obligatoires en Argentine qui auront lieu demain.

Au cours de cette première phase en vue des élections générales d'octobre, près de 34 millions d'Argentins sont habilités pour exercer leur droit de vote dans plus de 14 550 bureaux de vote.

Ces élections définiront les candidats qui prendront part à l'élection du président et du vice-président sur 10 formules en lice ainsi que les gouverneurs, les intendants et d'autres postes dans les provinces et au Congrès.



Radio Habana Cuba